

ABSTRAK

Nama : Hilman Alfarobi
NPM : 2017120060
Judul : Implementasi Kebijakan Hak Kekayaan Intelektual (HKI)
dalam upaya perlindungan Hak Pencipta Lagu dan Musik
Jumlah Halaman : 120

Hak Cipta memiliki fungsi penting sebagai perlindungan sebuah karya yang diciptakan oleh seseorang agar terhindar dari penggunaannya yang ilegal. Dalam implementasi undang-undang Hak Cipta terdapat kendala yang timbul semenjak kebijakan ini berjalan, kendala yang terjadi pada Undang-Undang Nomor 28 tahun 2014 tentang Hak Cipta disebabkan oleh tidak tahunya masyarakat tentang hak cipta atas penggunaan lagu dan musik tanpa seizin pencipta, dari ketidak tahuan tersebut sudah mencelakai hak moral dan hak royalti pencipta. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis implementasi kebijakan Hak kekayaan Intelektual dalam upaya perlindungan Hak pencipta Lagu dan Musik. Teori penelitian ini menggunakan teori implementasi kebijakan dalam konsep George C. Edward III dengan 4 (empat) indikator yaitu komunikasi, sumber daya, disposisi dan struktur birokrasi. dengan menggunakan metode kualitatif, pengambilan data dengan wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian bahwa indikator komunikasi, diperlukan sosialisasi secara berkala dan yang dapat dimengerti dengan mudah oleh masyarakat. Sumber daya, kurangnya pegawai DJKI karena terdapat kekurangan pada bidang sosialisasi dan perumusan kebijakan dan kurangnya pegawai WAMI karena terkendala pada monitoring penggunaan karya lagu dan musik. Disposisi, penyampaian kebijakan direspon oleh pegawai dan para lembaga terkait, begitu juga dengan pemberian kewenangan yang dijalankan sudah berjalan sesuai dengan isi kebijakan. Struktur birokrasi, mempunyai SOP yang jelas sesuai dengan ketentuan masing-masing lembaga, konflik kepentingan muncul pada anggota WAMI yaitu pencipta dengan pihak lain atas kepemilikan karya. Saran dari penelitian ini adalah diperlukan komunikasi secara berkala dan mudah dipahami dengan memanfaatkan berbagai media. Diperlukan penambahan pegawai pada DJKI dan WAMI agar kendala yang muncul bisa teratasi.

Kata Kunci : Implementasi, Hak Cipta, Lagu dan Musik.
Referensi : Buku, Jurnal
Pembimbing : Dini Gandini Purbaningrum, S.IP, M.A